

Pressemitteilung

Biofrontera gründet Tochtergesellschaft in USA

- **Vorbereitung des für 2016 geplanten Markteintritts**
- **Monica Tamborini zur Geschäftsführerin ernannt**

Leverkusen, 20. April 2015 – Die Biofrontera AG (FSE: B8F), der Spezialist für sonneninduzierten Hautkrebs, hat zur Vorbereitung ihres Geschäfts in USA das 100%ige Tochterunternehmen Biofrontera Inc. mit Sitz in Wilmington, Delaware, gegründet. Das Unternehmen dient zur Vorbereitung des Vertriebs von Biofronteras Produkten Ameluz® und BF-RhodoLED® in den USA, deren Zulassung für Mitte 2016 erwartet wird.

Als Geschäftsführerin konnte Monica Tamborini gewonnen werden, die mehr als 20 Jahre Erfahrung im Management von Unternehmen der Gesundheitsbranche in USA vorzuweisen hat. Nach mit „summa cum laude“ erworbenem Abschluss in Wirtschaft und Business Administration der Suffolk University war sie zunächst einige Jahre in unterschiedlichen Wirtschaftszweigen tätig, bevor sie in den pharmazeutischen Sektor wechselte. Dort bekleidete sie seither verschiedene Positionen als CFO und COO. Neben dem Finanzbereich hat sie sich insbesondere auf die Interaktion mit der Zulassungsbehörde FDA und den Aufbau von Qualitätsmanagement-Systemen konzentriert, die von pharmazeutischen und Medizinprodukt-Unternehmen erfüllt werden müssen.

„Wir freuen uns sehr, dass wir uns bei der Vorbereitung des Vertriebs unserer Produkte in den USA auf Monica Tamborinis breite Erfahrung stützen können“, sagt Vorstandsvorsitzender Prof. Dr. Hermann Lübbert. „Eine gut funktionierende Infrastruktur, unterstützt von einem perfekt abgestimmten Qualitätsmanagementsystem, bildet die Voraussetzung für den erfolgreichen Betrieb jedes pharmazeutischen Unternehmens. Der Werdegang von Frau Tamborini macht sie daher zur idealen Besetzung für die Vorbereitung und den Aufbau unseres USA-Geschäfts. Da wir bis Sommer 2016 mit der Zulassung unserer Produkte rechnen, ist es wichtig, jetzt mit der Vorbereitung des Vertriebs zu beginnen. Frau Tamborini wird kurzfristig weitere Marktanalysen erstellen, die auch die Entscheidung beeinflussen werden, ob die Kooperation mit einem weiteren Unternehmen für den Vertrieb nötig ist.“

Pressemitteilung

Bitte wenden Sie sich bei Rückfragen an:

Ansprechpartner für Investoren

Thomas Schaffer, Finanzvorstand

press@biofrontera.com

Telefon:+ 49-214-87632-0, Fax:+ 49-214- 87632-90

Brainwell Asset Solutions

Jürgen Benker

+49 (0) 152 08931514

Ansprechpartner für Journalisten

Cortent Kommunikation AG

Volker Siegert

volker.siegert@cortent.de

Telefon:+49-69-5770300-11

Hintergrund:

Die **Biofrontera AG** (FSE: B8F, ISIN DE0006046113) ist ein biopharmazeutisches Unternehmen, das auf die Entwicklung und den Vertrieb von Medikamenten und medizinischen Kosmetika zur Behandlung und Pflege bei Hauterkrankungen spezialisiert ist. Biofrontera's wichtigstes Produkt ist **Ameluz®**, ein verschreibungspflichtiges Medikament, das in Europa zur Behandlung von milder und moderater Aktinischer Keratose (oberflächlicher Hautkrebs) mit photodynamischer Therapie (Lichttherapie) zugelassen ist. Biofrontera ist das erste deutsche pharmazeutische Startup-Unternehmen, das eine zentralisierte Zulassung für ein selbst entwickeltes Medikament erhalten hat. Das Unternehmen plant darüber hinaus die Zulassung von Ameluz® für das Basalzellkarzinom und bereitet derzeit die Zulassung in anderen Territorien vor, insbesondere im weltweit größten Pharmamarkt, den USA.

Zusätzlich vermarktet das Unternehmen die Belixos® Dermokosmetikserie. Die Belixos® Produkte enthalten Kombinationen aus pflanzlichen Aktivstoffen, lindern Juckreiz und Rötungen und dienen der regenerierenden Pflege bei chronischen Hautleiden wie Neurodermitis oder Schuppenflechte. Derzeit sind die Belixos® Creme, ein Gel und das Kopfhauttonikum über Amazon und in Apotheken erhältlich.

Die Biofrontera-Gruppe wurde 1997 von Prof. Dr. Hermann Lübbert, dem Vorstandsvorsitzenden des Unternehmens gegründet, und hat seinen Firmensitz in Leverkusen, Deutschland.

www.biofrontera.com

Diese Mitteilung enthält ausdrücklich oder implizit bestimmte in die Zukunft gerichtete Aussagen, die die Geschäftstätigkeit der Biofrontera AG betreffen. Diese in die Zukunft gerichteten Aussagen spiegeln die Meinung der Biofrontera zum Zeitpunkt dieser Mitteilung wieder und beinhalten bestimmte bekannte und unbekannt Risiken. Die von Biofrontera tatsächlich erzielten Ergebnisse können wesentlich von den zukünftigen Ergebnissen oder Leistungen abweichen, die im Rahmen der zukunftsbezogenen Aussagen gemacht werden. Biofrontera ist nicht verpflichtet, in die Zukunft gerichtete Aussagen zu aktualisieren.